

LA ROQUE

Sa petite entreprise ne connaît pas la crise

C'est un salon comme il en fleurit un peu partout. Un salon bien être et beauté, nommé Beauty Hammam, venu s'implanter dans le quartier de la Fenière, il y a de cela six mois déjà. A priori, rien de bien particulier si ce n'est l'envers du décor, qui mérite que l'on s'y attarde.

Côté pile, le salon présente tous les atouts de sa branche : hammam, donc, soins du visage et épilation, solarium doté d'un appareil Luxura de dernière génération, ongles, manucure, pédicure et même quelques accessoires en vente pour les fêtes. Ambiance douce, accueil convivial et, si l'on en juge par la fidélité de la clientèle, qualité des soins, font partie de la panoplie. Le

Là où l'histoire devient remarquable c'est que les deux jeunes femmes sont natives du village



Tiffany, la propriétaire, et Floriane, nouvelle venue au salon.

/PHOTO P.S.

salon est même privatisable pour organiser des enterrements de vies de jeunes filles, des anniversaires ou des fêtes familiales. Et c'est sans doute grâce à l'accumulation de ces atouts que Tiffany, jeune propriétaire des lieux, connaît un tel succès.

A 28 ans, après avoir œuvré pour d'autres salons puis à son propre compte à domicile, Tiffany se lance. Et travaille au point d'être "victime" de ce

succès et de devoir embaucher à trois-quarts temps, début octobre, Floriane, 28 ans comme elle.

"Un village avec un potentiel énorme"

Là où l'histoire devient quelque peu remarquable, c'est que Tiffany et Floriane sont toutes deux natives du village. Mais ne se connaissaient pourtant pas auparavant, n'ayant pas fréquenté la même école.

"Je ne voulais pas m'implanter ailleurs qu'ici, explique Tiffany, parce que c'est un village plein de charme." Mais pas seulement : "Les jeunes pensent qu'il n'y a pas de travail à La Roque, qu'il n'y a rien à faire. J'ai voulu montrer qu'il était possible de créer ici et d'avoir du travail. C'est un village avec un potentiel énorme mais il faut y croire."

Et elle y croit, la jeune fille. Au point qu'elle espère passer

Floriane à plein-temps dès le début de l'année prochaine. Au début rétive à l'idée de cet emplacement, elle se félicite aujourd'hui de ce choix. Ce qui permet à la jeune femme de voir plus loin encore et rêver à se doter d'un spa. Un jour peut-être, si les choses continuent à bien fonctionner et grâce à l'étage qu'elle loue également et qui pourrait accueillir cette extension.

P.S.

AIX_007